

## Podiumsdiskussion mit einem unserer Kooperationspartner

Zu einer Gesprächsrunde waren vom Meininger Theater der Intendant, Herr Ansgar Haag und Herr Dressel vom Orchester des Theaters eingeladen. Die 5. und 6. Klassen wollten sich gern einmal einen Einblick in die Arbeit der beiden Männer verschaffen. Schüler aus den oberen Klassen waren als Moderatoren mit zugegen.



Viele Fragen wurden von den Schülern gestellt. So zum Beispiel - "Gefällt es ihnen am Theater?", "Wie sind sie Intendant geworden?" oder auch diese Frage "Wieviel Geld verdienen sie?" gingen an den Intendanten. Der sehr sympathische Herr Haag hatte natürlich auf jeden Frage eine passende Antwort.

Auch Herr Dreßel wurde mit Fragen überhäuft. Auch er beantwortete alle gern. Herr Dreßel stellte auch sein Instrument, welches er im Orchester spielt vor. Er erläuterte die einzelnen Teile seines Horns und spielte auch darauf.



Sicherlich wird nicht jeder unbedingt Intendant oder Bläser werden wollen, aber das Interesse für einen Theaterbesuch ist mit Sicherheit bei den meisten geweckt worden.

Vielen Dank nochmals an unseren Kooperationspartner "Meininger Theater" für diese Podiumsdiskussion.